

Gaza pertenece al pueblo de Palestina, afirman en Cuba



Imagen: Cuba en Resumen

La Habana, 5 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, rechazó este miércoles las pretensiones de la nueva administración estadounidense sobre Gaza y defendió la soberanía del enclave costero y el pueblo palestino.

“Gaza pertenece al pueblo de Palestina. Israel y su patrocinador, EEUU, deben respetarlo”, subrayó el canciller en la red social X.

Rodríguez afirmó que la única alternativa para poner fin al conflicto es el reconocimiento al Estado palestino independiente dentro de fronteras anteriores a 1967 y con capital en Jerusalén Oriental.

La víspera, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció que tomará el control de la Franja de Gaza y aseguró que los palestinos deberían abandonar el enclave de forma permanente.

Según el mandatario republicano, el “hacerse cargo” significa que “seremos responsables de dismantelar todas las bombas peligrosas sin detonar y otras armas que haya en el lugar, nivelar el lugar y deshacernos de los edificios destruidos (por el propio Israel con el mismo armamento facilitado por

Washington)”).

En una rueda de prensa conjunta, junto al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, dijo que crearán “un desarrollo económico que proporcione una cantidad ilimitada de empleos y viviendas para la gente de la zona, hacer un trabajo real, hacer algo diferente”.

Desde octubre de 2023 unos 47 mil 500 palestinos murieron, la mayoría mujeres y niños; 14 mil 200 continúan desaparecidos y los daños rondan los 50 mil millones de dólares, de acuerdo con datos oficiales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375882-gaza-pertenece-al-pueblo-de-palestina-afirman-en-cuba>



Radio Habana Cuba